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比特币的未来？比特币的未来价值

大家好，关于比特币的未来很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关于
比特币的未来价值的知识，希望对各位有所帮助！
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比特币以太币从去年的大火，到如今的低迷，虚拟货币未来几年走向，
你怎么看？

您好，感谢邀请。

说得稳妥一点，比特币无非就是两种未来，要么消逝，要么就如题所说，真的是未
来。

很多人认为比特币完全没有前景，牛如诺贝尔经济学奖获得者保罗·克鲁格曼都撰
写过数篇批评比特币的文章，认为这种耗费现实资源制造虚拟比特币的行为是愚蠢
无知的。还有大家都熟悉的股神巴菲特表示不熟悉比特币，但对其没有信心。就连
搞技术出生的比尔·盖茨也仅仅表示比特币是个不错的技术产物。担心的理由也很多
，如比特币市场容易发生通货紧缩，比特币缺乏政府监控和信用，无论是货币价值
的安全性还是技术上的安全性都难以保证(51%攻击、量子计算机破解SHA–256算
法等)。比特币只是一个时期的产物，一种技术人员的玩物。

支持比特币的人则认为比特币就是未来，虽然它现在还不够完美，但随着时间的发
展与推移，功能会趋于完善，技术会趋于成熟。即使有微小的瑕疵，也会受到路径
依赖理论的影响，即技术发展过程中的惯性，而产生对这一技术路径的依赖性，这
就像人身上“无用”的阑尾，“绕路”的喉返神经等。具体来说，像挖矿这种行为
其根本目的并非是挖掘出新的比特币，而是通过全网的计算来维护比特币网络，挖
掘出的比特币只是对维护者的一种奖励。比特币至2140年总计发行2100万，资本
市场的份额并不会太大，随着全网算力的提升和奖励的减少，占用现实资源挖掘比
特币的行为并不会无限的增长下去，但也不会减少，因为这正是比特币精心设计的
维护其网络安全性的力量所在。也因此，技术层面的问题，如51%攻击、量子计算
机的破解等都不是问题，特别是后者，其牵扯的安全性问题绝不只是比特币而已，
因为银行、军队等采用的也都是SHA-256算法。至于通货紧缩，这不能用传统货币
的价值功能来定义，因为比特币是可以近乎无限分割的（可分割到小数点后8位，
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若有需要以后可以修改）。

了解更多区块链知识，就请关注我！

比特币在未来10年会不会暴涨？为什么？

我肯定肯定的告诉你，用不了10年一定会暴涨，但也一定会暴跌，只有在暴涨与
暴跌之间波动才是比特币真正的价值所在，也是比特币的魅力所在，之所以出现这
种情况，其原因如下：

一.部分比特币是用于黑市中

众所周知，比特币作为一种虚拟货币，由于其匿名性，是很难被追踪到的，所以很
多黑市中都会用到比特币来交易，但黑市往往是各个政府打击的对象，所以一旦经
过大规模的打击，比特币就会大跌，就像之前中国出台了一个政策，不支持比特币
法币交易的时候，比特币就出现了大跌，但我们要主要到的是，毕竟黑市利润大，
即使打击了一阵子，又会恢复，所以又会涨起来。

二.投资属性强

做比特币的人，一部分人是做黑市交易的，另一部分是人就是投资人，而投资要获
得巨大利润，必然是在不断地暴涨暴跌之中形成。如果一直跌，那不用说了，这个
币就没有价值了，这个很好理解，那么如何一直涨呢？

其实一直涨也会出现问题，原因是越早加入的人越赚钱，这样就需要不断地的有人
进来，才能维持前面的人高收益，这其实就和庞氏骗局一样了，但世界上的人口是
有限的，钱是有限的，所以不可能一直暴涨下去。

因此，必须在暴涨暴跌之中不断收割韭菜，无论是一直跌下去，或者一直涨下去，
这个游戏都玩不了多久，只有暴涨暴跌这个游戏才能一直玩下去。

比特币挖矿有未来吗？

刚刚迈入2020年，比特币挖矿行业便出来几则值得关注的消息。

首先是数字资产管理公司CoinShares研究总监ChrisBendiksen在最新一期的“W
hat’sHalvening”节目里表达了对2020年比特币挖矿形势的看法。

他认为比特币挖矿算力会受到减半的影响，并声称：“如果比特币价格保持不变，
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那么可能会看到全网算力下降50%，一些挖矿公司也会因此倒闭。但是，如果比特
币价格翻倍，那么全网算力将会回到原来的水平。”

第二则消息是矿业霸主比特大陆近期开始为应对2020年的新形势采取了所谓的“
人员优化计划”。

上周末比特大陆吴忌寒召开相关会议，要求公司所有部门管理人员提交优化名单。
1月17日比特大陆将召开年会，预计优化计划在年会召开前完成。据了解，本次人
员优化的根本原因是矿业面临比特币减半压力，公司需要精简组织“过冬”，同时
聚焦主业，保持技术上的领先优势。

吴忌寒的回归将再次把比特大陆带回以数字货币为主业的轨道上，这次人员优化计
划也验证了这一点。

第三则消息是2020年1月1日元旦这天，嘉楠耘智董事长兼CEO张楠赓向发布了新
年致辞。

2019年年末是嘉楠耘智的高光时刻，经过不懈努力嘉楠耘智终于荣登纳斯达克，
成为真正的区块链首股，为此杭州还专门上演了庆祝嘉楠耘智上市的灯光秀。

嘉楠耘智的上市不仅在资金方面解了公司的燃眉之急，将助力公司渡过当下的严冬
，更创造了区块链矿业的历史。然而光鲜的场景并未持续很久，就在上市不久，嘉
楠耘智的股价便跌破发行价。

因此这次新年致辞更像是嘉楠耘智对投资者以及整个市场情绪的一次正面回应。

张楠赓除了对公司未来的展望以外，值得注意的是，大段提及的都是对公司在人工
智能芯片方面的拓展和研发计划，比如首次披露了公司第二代AI芯片K510的进展，
及该款芯片在对5G、多路摄像头等方面的支持，而对数字货币矿机的研发则提到的
不多。

我综合评判这三则消息可以看出2020比特币挖矿对行情可能产生的以下影响：

1.2020比特币减半对所有的矿机公司都是一场严峻的考验，这场考验比2019更加
严酷。2020年如果行情继续萎靡不振，矿机公司不仅会面临2019所面临的那些问
题，而且雪上加霜的是，比特币奖励会减少，会导致一大批矿场可能倒闭，对矿机
的需求将更少。

2.对比特币减半带来的挑战，比特大陆和嘉楠耘智作出了不同的应对方式，比特大
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陆是更加专注于矿机事业，而嘉楠耘智则是积极向人工智能领域拓展。如果纯粹从
矿机领域来看，我们认为比特大陆的专注一方面会由于业务专一导致风险加大，另
一方面也会让其技术更加保持领先的优势，很有可能比特大陆会推出价格更低性价
比更高的新产品。

3.对所有比特币投资者而言，如果长线看，矿机公司的考验则是投资者的福利。因
为一旦比特币价格低于矿机的开机价则意味着投资者是在以低于成本的价格购入比
特币，所以长线看好比特币的投资者应该在有余力的情况下持续加仓，抢筹码，而
不要白白错失了机遇。

比特币未来会是世界货币吗？

可能性为零，因为这种可以炒的虚拟货币一天都可能出现几倍的涨跌幅，怎么可能
用来当流通货币？那世界汇率不得乱套？

举个简单的例子，比特币是美元为结算单位的，那么由于美元区持有比特币占比过
大，因为比特币一天飙升两倍，那么同样作为通用货币的美元是不是也等于相应翻
两倍？那么美元兑其他国家货币的汇率怎么计算？难道也翻倍吗？这样的话美国若
把持比特币总量把持八成，是不是等于可以操控全球汇率？暗箱操控把比特币涨个
几十倍，那美国是不是可以买下全世界了？

所以这种可能是完全不存在的，即便是美国的跟班小弟国家也不会同意，否则一旦
被卡主命脉，连解药都没有。

因此无论比特币未来是走牛还是走熊，都不可能以货币身份出现在跟汇率相关的市
场上。只能继续作为股票期货这一类的东西存在于二级市场。

文章分享结束，比特币的未来和比特币的未来价值的答案你都知道了吗？欢迎再次
光临本站哦！
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